

Es costumbre de la Revista incluir en el número de noviembre notas o artículos relacionados con la ciudad de La Plata con motivo de la conmemoración del aniversario de su fundación.

En esta ocasión, hemos invitado al distinguido historiador platense Fernando Enrique Barba, quien ha contribuido con una atrayente e ilustrativa crónica de la fundación y de los primeros años de vida de La Plata. A él, idóneo conocedor del latido de esta ciudad desde su nacimiento, nuestro más sincero agradecimiento.

Además, como de costumbre, y acorde con la diversidad de temas que se investigan en el Museo de La Plata, esta entrega de la revista contiene una variedad de artículos sobre temas de ciencias naturales, otros de carácter histórico y geográfico, así como algunas notas y noticias de interés general. Dos de los artículos se refieren a las colecciones de los museos, su importancia cultural y los cuidados que requieren para su preservación y adecuada exhibición, tema que en nuestros días ha concitado especial interés y preocupación.

Como el lector podrá advertir, en este número publicamos otras cartas de lectores en una sección de reciente incorporación en la revista. Los invitamos a seguir enviando sus observaciones, sugerencias y críticas las que, sin duda, constituirán significativos aportes para corregir o intensificar rumbos y continuar así con nuestro crecimiento.

Comité Ejecutivo